

Le cani-cross, une discipline athlétique qui ne manque vraiment pas de chien

Une centaine de participants, toutes catégories confondues



(cani-cross, cani-VTT et cani-marche) sont venus de toute la région Nord et du sud de la Belgique participer au championnat national de la spécialité. L'opération était placée sous l'égide de la fédération des sports et loisirs canins et organisé pour la première fois par l'ASLA (association sports et loisirs arleusienne) et les LEOPARDS de Wavrechain-sous-Faulx.

Parcours campagnards

Les parcours tracés dans la campagne, de 8,5 km et de 7,6 km pour le VTT, ont eu un grand succès auprès des sportifs d'autant que les épreuves se sont passées sous un soleil printanier exceptionnel.

Benoît Delaplace, président de l'ASLA, Laurent Marechal, président des LEOPARDS, ont remis les coupes en présence d'André Leprêtre, maire de Wavrechain-sous-Faulx, après avoir observé une minute de silence à la demande du ministre des Sports, David Douillet, à la mémoire des victimes des tueries de Toulouse et Montauban.

Le maire a remercié les organisateurs de cette première qui illustre l'extraordinaire complicité entre les pratiquants et leurs compagnons à quatre pattes, et la CAPH pour son aide logistique. Il a trouvé le parcours excellent qui a permis aux nombreux participants, tant sportifs qu'accompagnateurs, de découvrir la belle campagne d'Ostrevant et il a proposé à tous de revenir l'année prochaine. •

Les classements : catégorie cani-VTT masculin : 1. Jean Donnez, Valenciennes (V 3) ; canicross masculin : 1. Pascal Becotti, Wavrechain-sous-Faulx (senior) ; cani-VTT féminin : 1. Gwenaëlle Blot, venue de l'Aisne (senior) ; canicross féminin : 1. Anne Bazot, Yvelines (senior) ; catégorie « enfants de 6 à 11 ans » : premier garçon, Julien Deroge, Wavrechain-sous-Faulx et première fille, Céline Dekens, Belgique ; enfants de 11 à 14 ans : premiers ex-æquo, Johan Patin, Dieppe, et Adrien Delafosse, Halluin (ex-æquo) ; première fille : Amandine Dekens, Belgique.

